

あ・し・た

R1・6・10

文責 松村

ついに、九州南部が梅雨入りしましたね。少しずつ天気が続いておりますが、保護者の皆様！、地域の皆様！いかがお過ごしでしょうか？体調に気をつけて、今月も頑張っていきましょう！

教育振興会ミニバレーボール大会

5月25日（土）に、本校体育館におきまして、教育振興会ミニバレーボール大会が行われました。ミニバレーボール大会の前には、心肺蘇生法の講習会も行われ、引き続きのバレー大会でしたが、保護者の皆様に多数参加していただき、大盛り上がりの大会になりました<(_)_>



優勝は、牧・坂狩チーム、第2位は、教職員チーム、第3位は、内の口・坂狩チームでした。皆様！お疲れ様でした。ケがなく、事故なく終了でした(^O^)

教育振興会奉仕作業

5月29日（水）に、奉仕作業を行いました。平日の夕方にもかかわらず、保護者の皆様には、多数のご協力をいただき、グラウンドやその周り、体育館下、玄関、プールの周辺などの草刈りや草抜き、整備を進めていただきました<(_)_>本当にありがとうございました。おかげさまで、素晴らしい教育環境ができあがりしました。皆様に感謝しながら、しっかりと教育活動を進めていきたいと思えます。また、子どもたちも最後まで草運びを手伝ってくれました。みんな一生懸命でした。よく頑張りました。



田 植 え

5月30日（木）に、全校児童で、田植えを行いました。今年も本校保護者の長田慎司さんにご協力をいただきました。ありがとうございました<(_)_>6年生は、機械を使っての田植えも経験させてもらいました。また、1・2年生は、田んぼに慣れるために、田植え前にどろりんピックまでやらせてもらっています。おかげで、とてもスムーズに手植えを行うことができました。全校児童31名で、頑張っって苗を植えました。少し時間オーバ

ーになりましたが、最後まで集中して、よく頑張ることができました(^O^)これから、どう苗が成長していくのか楽しみです。



坂本つながりのサプライズ

福岡県の中間市にお住まいの坂本純介さんから子どもたちにサプライズプレゼントがありました。坂本さんは、2年前に仕事を辞められ、趣味で作り始めた竹とんぼを近くの学校や幼稚園に差し上げているそうで、本校の場合は、ネットで偶然見つけた、同じ名前の学校に親近感をもたれて、わざわざ全校児童と職員分の竹とんぼを送ってくださいました<(_ _)>本当にありがとうございました。不思議な縁に感謝致します。



子どもたちに竹とんぼが送られてきた事情を説明し、一人一本ずつ渡しました。みんな、夢中になって遊んでいます。



6月後半・7月の主な行事

6月13日(木)～7月31日(水)

- 6月13日(木)・・・歯科検診
 - 14日(金)・・・プール清掃
 - 17日(月)・・・読み聞かせ
 - 21日(金)・・・農業体験学習
 - 23日(日)・・・町Pバレー
 - 7月3・4・5日・・・宿泊学習(5年)
 - 8日(月)・・・読み聞かせ
 - 9日(火)・・・参観日
 - 11日(木)・・・地区児童会
 - 15日(月)・・・海の日(祝日)
 - 19日(金)・・・終業式
 - 23・24日・・・サマースクール
- ※7月分は、現在の予定です。

今月のSTUDY